

# 本田上自治会新年会を開催

## 1月25日



挨拶する時田会長

**本田上  
自治会だより**

令和2年  
2月5日発行  
発行者  
時田美野吉  
編集／総務部  
27号

令和2年本田上自治会新年会は、1月25日（土）午後3時から、本田町区画整理記念館大会議室で開催されました。

当日は、来賓として県議会議員の権守様、市議会副議長の海老原様、市議会議員の古沢様、鈴木様、各団体からは藤塚橋通り商店会会长 森泉様、新青会会长 鈴木様、ふれあいチーム会長 安東様の参加をいただき、総勢35名の参加者でした。

時田会長から年頭の挨拶で1年間の行事がスムースに行う事ができたお礼と、本田上の行事はリサイクルの収益金で実施している。そのリサイクルの収益が半減してしまっている。令和2年の行事は検討が必要である旨の話がありました。（2面に挨拶の要旨を掲載）



歓談する参加者の皆さん

来賓の皆様の挨拶の後、新青会会长 鈴木様の乾杯の音頭で宴が始まり歓談になりました。  
今年もイベントは恒例のビンゴゲームで盛り上がり商品券、お米を手にしたところでゲーム終了となりました。  
中締めを商店会会长の森泉様の音頭で一旦お開き後二次会に移りました。

### 【会長挨拶要旨】

本田上の1年間全ての事業が、スムースの中で行うことができました。これもひとえに皆様方の温かいご指導、ご協力の賜物と深く感謝とお礼を申し上げます。

#### ◆リサイクルの収益が半減

本田上の全ての行事はリサイクルの収益で実施をしています。

残念なことにリサイクルの収益が半減してしまいました。

令和2年の行事については、幾分か縮小気味の行事にしていかないと収まらないと思います。今、役員が何らかの形で今まで通り出来るようにしていかねばと、試案を練っているところです。

何れにしても廃止することでなく、いろいろ検討させて頂いた中で、従来と同じように進めさせていかなければならないと感じています。

一番大事なことは、行事を通してコミュニケーションを深めることだと思います。中身を濃くすればコミュニケーションが深まるのか、中身がなければだめなのかという事でなく、コミュニケーションを進める中の一つとして行事を進めていくと捉えていただければ、ある程度我慢して頂けると思います。

お互い、知恵を出し合った中で、いろいろ進めていかねばと思っています。

令和になつて初めての年  
越しから早一ヶ月が経ちました。皆様は既に通常の生活に戻られている事と思いまます。恒例の年末年始の夜警パトロールも皆様のご協力により無事終了することができました。  
今回は班長さん、一般参加、ご夫婦で参加、親子で参加、等々総勢100名のご参加をいただきました。幸い天候にも恵まれスタート時こそ少々寒く感じましたが、記念館に戻る頃には汗ばむほどでした。

（防災・防犯部 岡崎康夫）

昨年は本田上自治会内に多くの住宅が建ちました。初めて夜警パトロールの声を聴いたご家庭もあつたと思います。その声で少しでもこの町に関心を持つて頂けたら幸いです。

## 年末・年始パトロール

1月4・6日 12月27・30日



記念館に集合した皆さん

発行者	時田 美野吉
編集委員	
宝明 渋谷 森田	
美男 政則 雅夫	